

SUMMARY

UPAYA SEORANG PRODUCER DALAM MENGHASILKAN PROGRAM VARIETY SHOW YANG MENARIK DALAM ACARA ASAL (ASLI ATAU PALSU) DI TRANS7

Created by FATIMAH RAUDHATUL JANNAH

Subject : PRODUSER, MENGHASILKAN, MENARIK

Subject Alt : PRODUCER, PRODUCE, INTEREST

Keyword : upaya producer

Description :

Penelitian ini dibuat dengan tujuan untuk mengetahui bagaimanakah upaya seorang produser dalam menghasilkan sebuah program variety show yang menarik dalam sebuah acara yang tayang setiap weekend di Trans7 yaitu ASAL (Asli Atau Palsu). Acara ini merupakan sebuah program yang menampilkan beberapa peserta yang merupakan orang biasa yang mengaku dirinya mirip public figure. Tidak hanya itu, dalam acara ini juga merupakan ajang untuk setiap peserta tersebut untuk menunjukkan setiap bakat yang mereka miliki dihadapan publik.. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metodologi penelitian studi kasus yang menggunakan pendekatan kualitatif. Desain penelitian studi kasus yang digunakan yaitu dengan menggunakan tipe 4 multi unit analisis yaitu dengan beberapa kasus dan unit analisis nya pun lebih dari satu. Penulis menggunakan metode penelitian dengan pendekatan kualitatif, serta metode studi kasus dan dua teknik yaitu wawancara mendalam dan observasi non participant, serta didukung dengan adanya dokumen dalam melengkapi skripsi peneliti. Sebagai instrumen, penulis melakukan pengumpulan data, setelah keseluruhan data diperoleh penulis, penulis melakukan kategorisasi, menginterpretasikannya untuk kemudian ditarik kesimpulan. Secara keseluruhan hasil penelitian yang penulis lakukan menunjukkan bahwa upaya seorang produser yang dilakukan dalam program ASAL (Asli Atau Palsu) agar lebih menarik adalah dengan selalu menyuguhkan konten-konten yang berbeda setiap episodenya agar tidak monotone. Acara “ASAL” ini dibuat untuk mengisi kekosongan waktu weekend pemirsanya, itulah mengapa program ini lebih megedepankan sisi hiburannya daripada hanya sebuah acara ajang pencarian bakat saja.

Contributor : Dr. Halomoan Harapan, M. SI

Date Create : 20/12/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201258047

Collection : 201258047

Call Number : 58-2016-S002

Source : Undergraduate Theses of Broadcasting

Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor